
十
一
月
六
日
、
佐
野
市

「
あ
く
と
プ
ラ
ザ
」
で
第

三
十
六
回
ダ
ン
プ
支
部
定

期
大
会
を
組
合
員
一
〇
三

人
の
参
加
で
開
催
し
ま
し

た
。工

藤
委
員
長
は
あ
い
さ

つ
の
な
か
で
、
高
齢
化
が

進
む
ダ
ン
プ
業
界
の
現
状

に
触
れ
、
労
働
条
件
の
改

善
な
く
し
て
砕
石
業
界
、

建
設
業
界
の
未
来
は
な
い
、

と
訴
え
ま
し
た
。
ま
た
、

組
合
員
拡
大
の
問
題
に
触

れ
「
今
期
も
み
な
さ
ん
の

協
力
で
前
進
す
る
こ
と
が

で
き
た
。
『
数
こ
そ
力
』

今
後
も
幅
広
く
様
々
な
問

題
に
団
結
し
て
取
り
組
み

た
い
」
強
調
し
ま
し
た
。

来
賓
の
栃
木
県
労
連
阿

波
長
次
議
長
か
ら
激
励
の

あ
い
さ
つ
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。
ま
た
、
松
原
運
輸

に
労
災
使
用
者
責
任
を
求

め
闘
っ
て
い
る
菅
谷
徹
也

さ
ん
が
支
援
を
訴
え
ま
し

た
。川

田
副
委
員
長
は
こ
の

一
年
の
活
動
を
報
告
、

「
組
合
員
の
高
齢
化
が
進

み
、
医
療
や
福
祉
な
ど
い

ま
ま
で
と
は
違
う
生
活
相

談
に
も
対
応
す
る
こ
と
が

求
め
ら
れ
て
い
る
」
と
説

明
、
石
井
書
記
次
長
は
運

動
方
針
の
な
か
で
「
過
積

載
を
し
な
け
れ
ば
生
活
で

き
な
い
業
界
に
担
い
手
は

育
た
な
い
。
過
積
載
問
題

は
業
界
の
一
部
で
自
主
規

制
が
実
施
さ
れ
て
い
る
が
、

ま
っ
た
く
足
並
み
が
そ
ろ
っ

て
い
な
い
。
労
働
者
が
声

を
上
げ
な
け
れ
ば
単
価
改

善
は
実
現
し
な
い
」
と
訴

え
ま
し
た
。
ま
た
、
病
気

治
療
に
よ
り
経
済
的
に
困

窮
す
る
組
合
員
の
実
態
を

踏
ま
え
、
今
期
か
ら
医
療

保
険
を
中
心
と
し
た
生
命

保
険
を
取
り
扱
う
こ
と
も

報
告
さ
れ
ま
し
た
。

特
別
報
告
と
し
て
今
年

か
ら
取
扱
い
を
は
じ
め
た

医
療
保
険
を
「
損
保
ジ
ャ

パ
ン
日
本
興
亜
ひ
ま
わ
り

生
命
」
の
渡
部
良
一
さ
ん

が
実
例
を
交
え
て
わ
か
り

や
す
く
説
明
し
ま
し
た
。

持
病
が
あ
る
人
で
も
加

入
を
検
討
で
き
る
保
険
で

あ
る
こ
と
が
強
調
さ
れ
ま

し
た
。

続
い
て
Ｅ
Ｔ
Ｃ
コ
ー
ポ

レ
ー
ト
カ
ー
ド
発
行
協
同

組
合
の
野
村
幸
治
さ
ん
か

ら
、
来
年
か
ら
始
ま
る
高

速
道
路
割
引
制
度
の
変
更

に
つ
い
て
説
明
し
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。

最
後
に
山
内
書
記
長
が
、

今
国
会
で
成
立
が
見
込
ま

れ
て
い
る
年
金
制
度
の
変

更
と
来
春
確
定
申
告
時
の

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
記
載
に
つ

い
て
説
明
し
ま
し
た
。
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全労済足利支所長様からダンプ支部定期大会にお祝いをいただきました。紙面を借りて報告ならびに御礼申し上げます。

10月～11月は秋の組合員拡大月間。まだ組合に入っていない方を紹介してください。

◎
米
国
ト
ラ
ン
プ
次
期
大
統
領
は
選
挙
中
「
日
本
政
府
に
在
日
米
軍
の
費
用
負
担
を
求
め
る
。
応
じ
な
け
れ
ば
日
本
か
ら
撤
退
」
と
公
言
。
ど
う
ぞ
速
や
か
に
撤
退
し
て
く
だ
さ
い
。
主
権
国
家
と
し
て
対
等
に
お
付
き
合
い
し
ま
し
ょ
う
。

活動報告、運動方針を聞く参加した組合員今年で組合を退職する今成道子さんに花束が贈呈されました

◎
登
立
光
二
さ
ん

「
毎
年
参
加
し
て
い

ま
す
。
現
在
病
気
療
養

中
だ
け
ど
み
ん
な
の
顔

を
見
た
く
て
参
加
し
ま

し
た
。
安
否
確
認
の
機

会
で
す
。
来
年
は
元
気

に
な
っ
て
参
加
し
た
い
」

◎
鈴
木
健
一
さ
ん

「
参
加
し
て
あ
ら
た

め
て
組
合
の
幅
広
い
取

り
組
み
を
知
り
ま
し
た
。

今
年
は
労
災
事
故
で
長

期
休
業
す
る
こ
と
に
な
っ

た
け
ど
、
労
災
保
険
に

入
っ
て
い
た
の
で
安
心

し
て
治
療
に
専
念
す
る

こ
と
が
で
き
た
。
も
っ

と
知
ら
せ
る
必
要
が
あ

る
と
思
い
ま
す
」

◎
山
本
敏
彦
さ
ん

「
今
年
は
学
習
す
る

内
容
が
多
く
て
詰
め
込

み
す
ぎ
。
も
っ
と
テ
ー

マ
を
絞
っ
て
掘
り
下
げ

て
説
明
し
て
ほ
し
か
っ

た
。
時
間
は
多
少
超
過

し
て
も
い
い
」

◎
荒
井
進
さ
ん

「
機
関
紙
を
読
ま
な

い
か
ら
組
合
の
活
動
が

わ
か
ら
な
か
っ
た
。
は

じ
め
て
参
加
し
て
『
そ

ん
な
こ
と
も
し
て
た
の
』
っ

て
感
じ
。
年
金
問
題
は

切
実
で
す
。
も
っ
と
具

体
的
に
説
明
し
て
ほ
し

か
っ
た
」

年金受給資格短縮(25年から10年)問題。組合員のなかに

も対象者が多数いることが明らかになりました。

学習会は身近な問題をわかりやすく


